

全国中学生人権作文コンテスト山梨大会の応募者は、昨年並みの三三九八人となりました。各グループや協議会の協力で審査はスムーズに運び、今月十一日の最終審査会を経て優秀作品が決まり、全国大会に推薦されます。表彰式は十二月十日、甲府・山日YBSホールで行われます。

同コンクールは一年がかりのロングラン事業。九月七日、応募を締め切り、グループや協議会審査を経て中央審査を迎えるました。

県内九十六の中学校すべてが参加しました。応募者と学校関係者の理解と協力、各学校担当委員の労を惜しまない取り組みの成果にはかなりません。全国でも例を見ない成果を上げました。

応募作品は二千 400 県下中学生人権作文コンテスト

10月11日審査会 表彰式12月10日



第6回富士山人権啓発は7月31日、54人が参加して実施されました。

午前8時、富士ビジターセンターに集合した一行はラッピングバスなど2台に分乗し霧雨の五合目に到着。開会式の後、揃いの黄色いベスト姿で「人権まもるくん・あゆみちゃん」のストラップとボールチェーンなどを登山者や観光客に配りました。登山者などの国際色は豊か。富士山人気を象徴していました。

結い
YUI
「結い」とは、田植などの時の助け合いのこと
を言います。
土くさく温かい言葉です。

発行者 山梨県人権擁護委員連合会
事務局 〒400-8520
甲府市北口一上一十九
電話 (055)252-7239

「人権の花」運動 感謝状贈呈を終了

第2回理事会は九月十三日、法務局四階会議室で開かれました。網倉義久会長は、富士山人権啓発など、上期事業に対する期待を述べました。

人権の花運動は、今年も五月から県内十八校で行われ、花の種を付けた風船が大空いっぱいに放されました。

これを拾った千葉県や神奈川県の方からメールや手紙が相次ぎました。

これを受けました。

これを拾った千葉県や神奈川県の方からメールや手紙が相次ぎました。

第二回理事会を開催 第2回理事会は九月十三日、方③県連主催研修会の実施方法④パソコン意識調査の実施⑤人権週間ににおける人権パレードの実施⑥来年度定時総会開催日と会場の予約について提案され、原案通り了承されました。

人権啓発パレードは十二月四日、甲府・平和通りで行い



写真は山梨市立岩手小学校で

議事に入り、
山田勝彦事務局長が実施済みの事業や進行中の事業について報告しました。

審議事項では、①事務局設置規則の改

正②県連事業の今後のあり

方③県連主催研修会の実施方法④パソコン

意識調査の実施⑤人権週間に

この人権の花運動に協力い

ただいた各校には、人権擁護課

の予約について提案され、原

案通り了承されました。

人権啓発パレードは十二月

四日、甲府・平和通りで行い

創刊30号へ委員の声

「結い」創刊のこと

それぞれの市や町での人権擁護委員の活動をお互いに知り、県連が温かく生き生きとした組織でありたい。そんな思いから「結い」の発行がはじまりました。

自主運営が始まつて間もない県連事務局の中で「結い」編集は手探り状態。雅拙なものでしたが、仕事は楽しいものでした。天野五十鈴委員と取材に出かけ、南部の火祭りでその地の委員の方々に温かく迎えていたことも懐かしい思い出です。三十号の発行まで回を重ねて来られた担当の方々のご苦労を思い感慨を覚えると共に一層の発展を祈らずにはいられません。

（小宮山光江）

富士山啓発への思い
都留人権擁護委員協議会
会長 荒井 繁
今年の富士山人権啓発活動は小雨が降る中で五十四名の参加者に

より、靈峰富士の五合目スカイパレス前で催されました。開会式では網倉会長と丸山顧問が挨拶し、活動が実施されました。この啓発活動は毎年連続二十万人を超える国内外からの富士登山観光客に向けて人権擁護への理解や意識の高揚を図るのが狙いです。

今年で六回目。終了時にはイパレス前で催されました。開会式では網倉会長と丸山顧問が挨拶し、活動が実施されましたが、この啓発活動で人権を守ることや人への思いやりを大切にする気持を持つ必要性が充分に伝わったものと感じています。

（身延町）



編集委員会には、次のようないで寄せられました

☆「結い」二十九号拝読しました。ご苦労様でした。大変になりました。（網倉義久会長）

☆内容の充実は勿論ですがレイアウトもすつきりしてお読み易いと思いました。

形にすれば当然のように目にしますが仕上げる過程が大変であつたことと推察します。

お疲れ様でした。（乙黒幸江副会長）

☆新生第一号の発刊、誠に

おめでとうございます。佐々木編集長がわざわざ届けて下さって、恐縮しているところです。旧編集委員の方達も喜びます。旧編集委員の方達も喜びます。旧編集委員の方達も喜びます。

（前「結い」編集委員、田邊聖道氏）

☆壁新聞を贋写室で印刷。廊下やホールの壁、ロビーの掲示板にも貼った当時を懐かしく思うと共に内容の充実に嬉しさを感じました。（前「結い」編集委員、天野五十鈴氏）

（小宮山光江）

さんのご努力が伺えて、感嘆の念に堪えません。紙面もすつきりまとまっているように見受けられます。細かい部分についても、ご苦心の跡も見えますが、また必要なら可能なアドバイスを惜しみません。

私たちも委員だけの手づくりは、他県に胸をはれると自負してきました。お祝いまで。

（前「結い」編集委員、上平聖道氏）

☆本当にご苦労さま。紙面も新鮮で、新生「結い」を頼もしく拝見いたしました。今後もご苦労の多いことと思いますが頑張ってください。

（前「結い」編集委員、田邊聖道氏）

久美子氏）

☆人事異動後、短期間でよくできたと思います。大変と思いますが、頑張ってください。

（匿名）

委員から一言

笠井義彦

山梨県立文学館で「深沢七

郎の文学 秋の企画展」と関連の催しが九月十日から始まりました。昭和三十一年第一回中央公論新人賞を受賞した「櫛山節考」を時の批評家は「これ一作にて足れり、人生永遠の書」と評しました。

同書の結びは、奥深い山中の岩陰で、雪が降り白狐のようになつて念佛を称えいるお

りんの「帰れ帰れと振る手に押されて戻つた倅辰平が思うなんば寒いとつて綿入れを山に行くにや着せられぬ」です。

四十数年前、深沢七郎と深い親交のあつた人から「この下りをどう思う。分かるか」と問われたことがあります。

▽新任

山岸 洪（中央市）

▽退任

高野美代子（中央市）

▽新任・退任の委員

水上 邦子（韮崎市）

▽退任

田村 哲子（南部町）

▽新任

芦川 和男（南部町）

編集後記

機関誌「結い」

は平成十六年に創刊され、今回で三十号となりました。更により良いものにしていくため、皆様のご意見やご指導をよろしくお願ひします。

掲示板

▽十月二十日を目途に「パソコン意識調査」を実施中です。協力をお願いします。

▽職務執行結果報告書の提出は翌月五日までに必ずお願ひします。最近の提出率は、六十七%です。